
令和５年度 事業報告 「成果と課題」             事業所名  教育施設 仙台理容美容専門学校  

 成   果 課   題 

 

 

 

サービス 

（教 育） 

１．理容師・美容師国家試験の結果、理容科  ％

（全国平均  %）、美容科も  %（全国平

均 %）と、全国平均より上回る結果でした。 

２．新型コロナウイルス感染症が５類感染症に移行

したことで、学校行事もほぼ予定通り実施する

ことができ、行事に取り組む学生の成長が見ら

れました。 

３．全国理容美容学生技術大会の東北地区大会にお

いて、最多入賞者（24名）、全国大会最多出場 

（12名）を達成し、全国大会では理容ワインデ

ィング競技で１名が優秀賞を獲得しました。 

１．今年度の本校の国家試験合格状況から、今後の課題を

見出し、全員合格を目標に指導していきたい。 

２．時代と共に変化するこれからの理容・美容の技術やメ

ニューを模索しながら、どう授業に組入れていくかを

考え、学生の将来に繋がる授業展開をしていきたい。 

３．法律の改正によって、以前よりも短期間で理容・美容

の両資格取得が可能になり、本校でも令和６年度から

昼間課程で取得できるため、両資格取得することで活

躍の場が広がるというメリットを伝えていきたい。 

 

 

 

労務管理 

１．教職員対象の研修に参加し、多くの学びを得た

と同時に他校との情報交換の場にもなり、今後

の学生指導に活かすことができる大変有意義な

研修になりました。 

２．教員資格認定講習を受講した教員が、教員資格

を取得することができました。 

１．クラス担任は、授業や行事の都合で振替休日を取得す

るのが難しい時期があるため、１年単位の変形労働時

間制の導入を検討したい。 

２．各教科の教員資格認定講習の受講については、教科毎

に実施時期が指定されているため、受講期間中の授業

の調整に苦慮している。 

 

 

 

経  営 

１．令和５年度の入学者は９９名と大幅に減少しま

したが、今後、入学者増を図るため高校３年生

対象の進学ガイダンスだけでなく、１、２年生

対象のガイダンスにも積極的に参加しました。 

２．オープンキャンパスについては、回数を倍に増

やし、１・２年生を対象にしたオープンキャン

パスも実施しました。 

 ※学生募集に関しては、２年後または３年後に成

果が出ることを期待して活動しています。 

１．入学者数がどのくらいになるかが学校経営に大きく関

わってくるため、高校生の学校選択のポイントは何

か、本校を選んでもらうためには何が必要なのかな

ど、リサーチして対策を考えていきたい。  

２．本校も築２４年になり内装もいたるところに修繕が必

要になっています。入学者を増やすためには教育環境

を整えることも重要なため、校内のリホームを計画し

ていきたい。 

 


